

Abandono

En Concepción, "calles sin violencia" ha sido un fracaso. Ya ni siquiera está el retén móvil en la Plaza Independencia, mientras las calles están llenas de vendedores ambulantes ilegales con carros y carretillas ocupando las estrechas veredas. Parlantes con música a alto volumen, nula fiscalización municipal. Los delincuentes se aprovechan de las aglomeraciones que provocan los ambulantes al tener bloqueadas las veredas. Los restos del Mercado que se incendió en febrero de 2013 están con una plaga de ratones en su interior. La ciudad está cada día más sucia y abandonada.

HUGO SANDOVAL